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  Pouvez-vous vous présenter ? 

Je m’appelle Alex Hechevin, j’ai 20 ans. 

 

  Depuis combien de temps êtes-vous au club ?  

Je suis au club depuis 13 ans, 14 ans peut-être. 

 

  En quelques mots, décrivez l’ambiance du club  

C’est une ambiance vraiment familiale, conviviale, tout le monde se connait plus ou moins. 

 

  Comment se passe la saison pour vous connaissant les difficultés liées au COVID ?  

Compliquée. Comme on se disait avec Antoine, on ne sait même pas si on pourra encore faire entraînement la 

saison prochaine. On attend les nouvelles directives mais c’est toujours compliqué de s’adapter. Ce n’est pas facile, 

même pour les gamins. 

 

  Quand cette crise sera finie, que souhaitez-vous pour le club ?  

Une reprise immédiate des matchs et des entraînements, pouvoir tout reprendre comme avant. 

 

  Quels sont les objectifs pour votre équipe ?  

Sportivement, des objectifs c’est un peu compliqué d’en avoir. On se concentre plus sur des objectifs sociaux, 

comme avoir un esprit de groupe, une cohésion d’équipe… 

 

  Votre meilleur souvenir en tant qu’entraîneur/dirigeant dans le club ? 

J’ai fait deux tournois internationaux, un aux Pays Bas et un autre en Angleterre. Mais je dirais vraiment celui en 

Angleterre, à Manchester. On a fait la visite d’Old Trafford, c’était vraiment bien. 

 

  Quel bilan tirez-vous de cette première partie de saison ?  

On y a cru, personnellement j’y ai cru. Au début on avait le championnat, je pensais que ça allait bien se passer. 

Même si, au début, sportivement c’était un peu compliqué, on n’a pas eu de gardien, on était 9 ou 10… et quand ça 

a commencé à aller mieux, ça a dû s’arrêter.. je dirais donc un mauvais bilan mais ça ira mieux l’année prochaine ! 


